



Le Secrétaire général du Ministère de la Communication, le Pr Félix Zogo, avait confié qu'il ne trouvait pas en Samuel Eto'o la personne idéale pour conduire parfaitement les affaires courantes de la Fecafoot.

C'était le dimanche 20 février 2022, lors de l'émission de débat « Club d'Elites » sur Vision 4 télévision.

Le haut cadre du ministère des sports s'était montré très dur vis-à-vis du patron de l'instance faitière du football camerounais, qui selon lui mène une guerre inutile avec le Minsports. D'ailleurs, il ne doutait pas que Samuel Eto'o, comme d'habitude doit se mordre les doigts. **« Tout ce à quoi Samuel Eto'o a touché depuis la fin de sa carrière s'est soldé par un échec... Il nous a amené en 2019 deux Playboys ici en l'occurrence Clarence Seedorf et Patrick Kluivert, en guise d'entraîneurs, on sait ce qu'il en est advenu. Ses propres affaires quand il veut faire les affaires ont échoué... La Fecafoot est au-dessus de ce que vaut Samuel Eto'o. Il a entre les mains un objet dont il n'a pas encore la capacité de maîtriser. Le football au Cameroun n'est pas une question technique. C'est une question socio-politique »** avait fulminé de haut cadre au ministère de la communication.

Aujourd'hui, les faits semblent donner raisons au Pr Félix Zogo. La défaite du Cameroun hier face à la modeste équipe de Namibie pour le 3e match des éliminatoires de la CAN 2024 est

venue consolider le [piètre bilan des sélections nationales](#) de football depuis l'arrivée de Samuel Eto'o à la tête de la Fecafoot.